
So kannst du uns
erreichen:

Kija
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Die Kinderrechtekonvention ist ein Vertrag.

In diesem Vertrag steht, welche Rechte
Kinder haben.

Es gibt 3 wichtige Gruppen von
Kinderrechten:

1. Gleichbehandlung
Alle Kinder und Jugendlichen sind gleich 
wichtig.

2. Kindeswohl
Das Wichtigste ist:
Dir soll es immer gut gehen.

3. Mitbestimmung
Du darfst sagen was du denkst.
Du darfst mitreden.

Kinderrechte

Kinder- und Jugendanwaltschaft

Komm in unser Büro:
Meraner Straße 5
6020 Innsbruck

 
Ruf uns an:
0512 508-3792

Schreib uns eine Mail:
kija@tirol.gv.at

Schau auf unsere Homepage:
www.kija-tirol.at

Du kannst dich über die Kija Tirol
beschweren.
Auf unserer Homepage steht, wie das 
geht.
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Gratis Infos unter:

Deine Rechte U18

https://rechte-u18.at

School Checker

https://schoolchecker.at



Die Kinder- und
Jugendanwaltschaft
ist für dich da:

Wir haben Broschüren
und Falter:

Wir setzen uns für
Kinder und
Jugendliche ein:

Broschüren sind kleine Hefte.
Falter sind gefaltetes Papier.

Broschüren und Falter enthalten wichtige 
Informationen für dich.

Die Broschüren und Falter kannst du
bei uns bestellen.
Sie sind gratis.

Für unsere Hilfe musst du nichts 
bezahlen.

Du musst deinen Namen nicht
sagen, wenn du das nicht willst.

Wir sagen nichts weiter.

Wir helfen dir bei deinen Problemen.

Wir erklären dir deine Rechte.

Wir kommen an deine Schule und
erklären euch die Kinderrechte.

Auch Erwachsene können sich bei uns 
melden.

Wir machen auf Probleme von Kindern 
und Jugendlichen aufmerksam.

Wir machen Vorschläge,
wie es für Kinder und Jugendliche
besser werden kann.

Wir helfen jungen Menschen,
damit man auf sie hört.


